

Ökumenischer Gedenkgang am Montag, 9. November 2020

zum Jahrestag der Reichspogromnacht

**Gegen das Vergessen – für unser Miteinander
– mit Hoffnung und Mut**

Gang

von der Katholischen Heilig-Geist-Kirche in Steinheim (Kreuzstraße 4)
über die Neuapostolische Kirche in Steinheim (Kreuzstraße 9)
zur Evangelischen Peterskirche in Murr (Kirchplatz 1).

Der Weg kann den gesamten Tag über individuell
zurückgelegt werden. An den drei Stationen regen Impulse
und Symbole zur inhaltlichen Auseinandersetzung an.

